

Llegaron nuevos móviles policiales

Escrito por Administrador

Viernes, 19 de Agosto de 2011 00:00

Llegaron ayer jueves 18 de agosto, los nuevos móviles que serán utilizados por la estación de policía comunal y patrullas rurales de Roque Pérez. Se trata de los nuevos vehículos por los cuales el Intendente Hugo Oreja, había realizado ante el Ministerio de Justicia los trámites correspondientes.

Ya son una realidad y serán puestos en servicio una vez que tengan los plotters y las luces (sirena, etc.) y elementos necesarios para desempeñarse como móviles policiales.